
Die Petenten erläutern ihre Anregung. 
 
Frau Meske-Außem sagt zu, dass im nächsten Ausschuss für Bürgerangelegenheiten die noch 
offenen Fragen (u.a. Hangbebauung, Entwässerung, Schutzmaßnahmen, Winterdienst) 
beantwortet werden. 
 


